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Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
RI 会長 ジュカール・メー　地区ガバナー 若林英博

誓願成就
～願いはかなえよう～
クラブ会長 小嶋映治

「我が国の最新国防事情」
第２８１９例会
２０２１年１１月９日号
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次回例会案内今日の卓話

ニコニコボックス
小嶋会長：本日、伊藤さん卓話よろしくお願いい
たします。
板倉幹事：コロナ　明けましておめでとうござい
ます。
平手副会長：アートパラ深川から駆け付けました！
小野会長エレクト：伊藤三千男さん、河西さん本
日の卓話楽しみにしています。
末次君：今日もよろしくお願いします。
大島君：伊藤さん、河西さん卓話よろしくお願い
します。
鈴木君：たんぽぽさんへの車両の贈呈、皆さんご
協力ありがとうございました。（クラブロータリー
財団委員長より）
伊藤（三）君：ようやく緊急事態宣言も解除にな
り先が見えてきたような感じが致します。大いに
ロータリーを楽しみましょう！
大澤（秀）君：先週10月21日にたんぽぽさん
への車の贈呈式が無事できました。皆さんのご協
力ありがとうございました。
堀君：今日もよろしくお願いします。
伊藤（海）君：本日も宜しくお願いします。
大木君：伊藤さん、河西さん卓話よろしくお願い
します。
益子君：本日も宜しくお願いします。
河西君：本日も宜しくお願い申し上げます。

合計　47,000 円
累計　331,000 円

例
会
報
告

10/19 訂正出席率　80％（訂正無し）
10/26 会員数 20名中 15名
 出席率 75％

会長・幹事報告
10/21（木）たんぽぽクラブへ車の寄贈へ行ってきました。
10/25（月）地区立法案検討委員会に鈴木会員がzoom
出席しました。

11/8（月）第2回ガバナー補佐エレクト研修に大澤栄一
ガバナー補佐エレクトがzoom出席しました。

例会欠席連絡について　フードロスにも繋がりますので、
出来る限り月曜日の15：00までに事務局に連絡してくだ

さい。また59期同様無断欠席の場合、次回ニコニコで

￥3,000徴収と致しますので、ご了承ください。

事務局は午前１０時から午後１６時まで、囲碁や将棋・談話室として利用できます。掲示板も活用してください
●例会場/東京都江東区東陽6-3-3　ホテルイースト21東京内　TEL：０３(５６８３)５６８３　●例会日/毎週火曜日１２時３０分～1３時３０分
●事務局/東京都江東区東陽6-3-3　ホテルイースト21東京内　TEL：０３(５６３２)３７７７　FAX：０３(５６３２)３７３７

参議院議員　佐藤正久様

回覧物：たんぽぽ通信秋号

毎年12月31日までに年次（定時）総会が開かれ役員選挙が行われる。

標準定款第7条・第2節、また決算報告、年の途中報告も行われる。総

会に準じた全員の会合は定款・細則の改正に関して行われますが、その

他については例会が議決を行うことはありません。

☆彡今週のワンポイントレッスン（№６）
●総会とは
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「ポリオの根絶」前半：鈴木隆雄

鈴木地区委員：10/25（月）ポリオ根絶活動に関するワー
クショップ報告

＜委員会報告＞

「ロータリー財団と
                江東クラブ」

後半：平手克治
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■ 会 長 / 小 嶋 映 治 　 ■ 会 長 エ レ ク ト / 小 野 　 ■ 幹 事 / 板 倉 健 司

１０月２６日 卓話

コロナの融資が設立するまでの世の中の動き
新年、一月後半ごろより、新型コロナウイルスの感染拡大が世界

に駆け巡る。アメリカのダウの落ち込みと東証の落ち込み。幾度

となくサーキットブレーカーが発動される。また、原油生産につ

いてサウジアラビアとロシアが減産に応じず、原油価格が安定し

ない中、コロナ感染症問題が世界を席巻する。各国ゼロ金利政策

の拡大を施行。原油価格の究極的な下落。商社の丸紅大幅赤字が

公表される。平均一日 770 億からさらに拡大して行く、ETF の

積極的な株への介入。投資家がコモディティ資産の金の回収に動

くが、ニューヨーク金在庫が相応の量が無く対応できない。2 月

１８日から日本政策金融公庫と信用保証協会にて新型コロナウイ

ルスの感染症の融資がスタート。4 号認定８０００万円という指

定の保証協会の融資と、日本政策金融公庫６０００万円の新型コ

ロナウイルス指定の融資が設立。東日本大震災の際の融資は 5 号

認定という融資制度であった。創業設立会社の一律の融資中止要

請が通達される。日本政策金融公庫と保証協会付き民間銀行融資

の双方の動向の探り合いが始まる。

コロナ融資の変化
飲食業・旅行業・ホテル業が壊滅的な影響がある事が確認され、

特別の融資が設立される。危機関連保証８０００万円と商工中金

のコロナ融資の拡大。東京オリンピックの延期。3 月末日の NHK

のニュースで保証協会が動いていないと報道される。その後、保

証協会、日本政策金融公庫共に人員を増強。日本政策金融公庫は

4 月時点で 4 万件の申し込みに対して 2 万件の融資を実行。保証

協会も同等の融資を実行。

新型コロナウイルス給付金１０万円の進行の遅さ、と諸外国の給

付金のスピードの違い。

日本政策金融公庫、信用保証協会の実質的機能鈍化
各媒体による制度融資の紹介から申し込みが殺到し、日本政策金

融公庫、保証協会ともに融資の実行までの時間が最大で３倍くら

いの時間がかかると、各会社に個別に通知。

新型コロナウイルスの影響の不景気の継続化
 緊急事態宣言が解かれこれから不景気が顕著化していく。持続化

給付金などを通じて今までは国が会社を救済してきたが、これか

らは淘汰が進み生き残りが可能な会社だけが救済されるようにな

る。大きくなりすぎた産業のスリム化、不動産価格の下落及び適

正化、固定費の削減、テレワークの拡大によってそれに関われな

いビジネスの状況の悪化の継続、株価の下落もしくは介入による

上昇、各国の交流断絶。

今後もコロナ融資は継続していくと思うが、なかなか審査が厳し
い状況に変化していっております。

コロナ対策の融資について
河西プログラム委員長

河西プログラム委員長から「コロナ禍での様子を卓話の時間に話

してください」との依頼がありお受けしました。

皆様は、このコロナ禍でお仕事や生活環境に、どのような変化が

ございましたでしょうか。私の事を少しお話させていただきます。

２０１９年１１月に所用でシドニーからパースそしてメルボルン

と行って来ましたが、それを最後に翌年１月末頃から新型コロナ

感染症の感染拡大が始まり、何処へも出かけておりません。

行けなくなりました。当初はこの感染症の知識が全くなくて、「数

カ月の我慢だろう」と楽観しておりましたが、皆様ご承知の通り

2 年に及ぶ大事となり、日常生活が一変してしまいました。マス

ク着用、うがいや手指の消毒の徹底。他人とはソーシャルデスタ

ンスを保ちましょう。外での飲食制限。県境を跨ぐ移動の制限…

等々。毎週火曜日の楽しみにしていたロータリー活動や、諸々の

会合・ゴルフコンペ等、他人との触れ合う機会が全て中止となる

事態までになりました。私も７３歳になりますが、このように制

限のある生活は経験したことがありません。自宅と会社を往復す

るだけの毎日。これは皆様も同じだったと思いますが・・・昨年

の秋以降でしょうか？長期戦になりそうとの報道があったので、

私は「それならば自分の体を徹底的に治療しよう」と決めました。

年２回受診のドック検査を真摯に受け止め、現在も進行形で治療

に励んでおります。ネガティブな考えで落ち込んでいるより、せっ

かくできた自分時間をポジティブに捉え、健康体維持の為に治療

に専念しておるところでございます。残り１分になりました。取

り留めのない話にお付き合いいただき有難うございました。

コロナ禍での過ごし方　
伊藤 三千男 会員


